

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

La Gare'Gouille a changé de propriétaire et de lieu

Le food truck La Gare'Gouille a changé de propriétaire et de lieu. Cathy Pfortner avait lancé l'activité à La Gare de Saint-Pardoux-Soutiers en 2019, pour des raisons de santé, elle a cédé son affaire à Hélène Gobert.

Hélène est la nouvelle propriétaire depuis le 1^{er} avril et le food truck non itinérant, s'est installée au 5, de la Croix des Vignes, sur un terrain de 4 000 m², qu'elle envisage d'acquérir afin de bénéficier d'un grand parking, et de créer certains aménagements qu'elle dévoilera le moment venu.



Hélène a repris le food truck La Gare'Gouille.

La Gare'Gouille, une révélation

Hélène Gobert est née à Roubaix, elle réside en Gâtine depuis l'année 2000, où elle a effectué principalement un travail en maison d'accueil spécialisée. Avant de se lancer dans l'aventure food truck, son idée était de reprendre une location de restaurant dans le secteur, mais l'arrivée de la pandémie l'a beaucoup fait réfléchir et elle n'a pas réussi à se projeter dans un projet qui ne pouvait pas fonctionner de suite. La découverte du food truck La Gare'Gouille a été une révélation, sa formation

cuisine en poche, elle confectionne burger, panini, wrap, sandwich, salade et muffins avec des produits locaux.

Horaires d'ouverture : tous les jours, pas de fermeture. Le matin de 11 h 30 à 14 h - Le soir sur commande de 18 h 30 à 19 h. Prise de commande le soir jusqu'à 20 h 30 pour livraison à domicile.

Mode de paiements : carte et espèce, pas de chèque.

Mail : helenelagaregouille@gmail.com

Facebook : La gare'gouille

Tél : 07 81 14 69 69